



LAS POSTULACIONES A LAS UNIVERSIDADES COMENZARON AYER.

Semana clave para ingreso a Ues: parten postulaciones y se premian trayectorias

RESULTADOS. Temuco consolida red de excelencia en la Paes y Educación Municipal escala a los primeros lugares de competitividad regional.

Ayer lunes se dio inicio oficial al proceso de postulación a las universidades chilenas adscritas al Sistema de Acceso centralizado, una etapa clave para miles de estudiantes que buscan ingresar a la educación superior tras la entrega de los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) regular.

Según explicó Ruth Candia, secretaria de Admisión DEMRE Temuco y directora de la Dirección de Registro Académico Estudiantil de la Ufro, las postulaciones comenzaron ayer lunes a las 9.00 horas y se extenderán hasta el jueves a las 13 horas, exclusivamente a través de la plataforma acceso.mineduc.cl. “Este proceso es super vital para cada persona que quiera ingresar a la universidad a través del acceso centralizado, y no tiene otro periodo para poder postular”, enfatizó.

La autoridad detalló que el sistema permite postular a 47 universidades y más de dos mil carreras, con hasta 20 opciones por estudiante, subrayando la importancia de ordenar correctamente las preferencias. “Es fundamental postular en orden de preferencia real. El sistema revisa las opciones de arriba hacia abajo, por lo que la primera debe ser siempre la carrera y universidad donde realmente se quiere estudiar”, señaló Candia.

En ese contexto, la Ufro habilitó un espacio especial de orientación en el Gimnasio Olímpico, donde equipos de admisión atienden de manera continua resolviendo dudas sobre carreras, puntajes, benefi-

cios y financiamiento.

Los resultados de las postulaciones se conocerán el 19 de enero a las 12 horas, mientras que el proceso de matrícula para quienes resulten seleccionados se realizará los días 20, 21 y 22 de enero.

RESULTADOS PAES

En cuanto a resultados, con nueve puntajes máximos y la irrupción de nuevos liceos en los rankings de alto rendimiento, la educación municipal de Temuco demuestra que la calidad se está diversificando y llegando a más aulas.

Los resultados de la PAES 2026 han dejado una conclusión clara para la capital de La Araucanía, la brecha entre la educación pública y privada se está acortando. Según el último reporte del DAEM, la ciudad no solo mantiene su liderazgo histórico, sino que ha logrado que más establecimientos públicos se sumen al grupo de élite académica regional.

En una comuna con una amplia oferta de colegios particulares pagados, el Liceo Bicentenario de Temuco ha logrado un hito de competitividad al posicionarse en el 4to lugar del ranking comunal (promedio Competencia Lectora y Matemática I).

Con una media de 741,9 puntos, el establecimiento municipal se sitúa en la vanguardia de la ciudad, compitiendo de igual a igual con instituciones de larga tradición privada como los colegios Alemán, Green House y Centenario.

Entanto, hoy es la premiación de los mejores puntajes en la Paes 2026.